

**SIARAN PERS****Otorita Ibu Kota Nusantara**

21 November 2023

Otorita IKN Jaring Atlet Sepak Bola Muda Kaltim Berprestasi

PENAJAM - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) melakukan penjaringan atlet sepak bola muda berprestasi melalui event sepak bola Piala Kepala Otorita IKN Soeratin U-15 Zona Kalimantan Timur (Kaltim).

Kegiatan pemberdayaan masyarakat usia dini bidang olahraga ini digagas oleh Kedepuyan Bidang Sosial, Budaya dan Pemberdayaan Masyarakat (Sosbudpemas) kerjasama dengan Asosiasi Kabupaten (Askab) Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) Kabupaten Penajam Paser Utara, Pemerintah Kabupaten PPU dan Asosiasi Provinsi PSSI Kaltim.

“Event Piala Kepala Otorita IKN Soeratin U-15 Zona Kaltim, yang dilaksanakan ini untuk menjaring para atlet muda berprestasi di IKN berasal dari daerah-daerah mitra IKN,” ujar Deputy Bidang Sosbudpemas, Alimuddin, melalui keterangan persnya usai membuka kegiatan, Selasa (21/11/2023) di Stadion Panglima Sentik Penajam Paser Utara (PPU).

Ia menegaskan, kegiatan pertandingan sepak bola Soeratin U-15 ini merupakan bagian dari event nasional yang masuk dalam zona Kaltim. Dan alasannya kenapa memperebutkan piala Kepala Otorita IKN, karena pihaknya ingin memberikan pelayanan pemberdayaan masyarakat lokal khususnya di bidang olahraga. Bahkan ada salah satu klubnya mencoba membawa nama Nusantara dan sekaligus memperkenalkan kepada generasi muda usia dini tentang IKN yang ada di Kaltim.

“Jika selesai pertandingan anak-anak ada yang mau jalan jalan melihat pembangunan IKN, akan kami fasilitasi, supaya mereka punya cerita tentang IKN dan mensosialisasikan dengan teman teman di daerahnya. Kita juga akan kenalkan *techno house* yang ada, agar mereka punya bayangan seperti apa teknologi yang akan ada di IKN, mereka adalah pewaris keberlanjutan IKN nanti.

“Kita juga mempunyai kewajiban untuk mengangkat daerah-daerah mitra IKN, nantinya club sepak bola yang juara akan masuk di Soeratin U-15 zona nasional. Kita berharap juga ada beberapa pemain dari beberapa klub sepak bola lain daerah mitra ikut menjadi bagian dari pemain di zona nasional itu,” harapnya.

Alimuddin menambahkan, para pemain yang dinilai bermain bagus akan dijadikan sebagai pemain dalam satu klub, guna memperkuat klub yang mewakili Kaltim pada Soeratin U-15 Zona Nasional.

“Bukan hanya klub tetapi nanti pemain yang terbaik akan diambil memperkuat klub asal Kaltim. Penilaian dilakukan oleh *talent scouting*. Ini juga tergantung dari klub-klub yang juara nanti,” sebutnya.

Menurutnya, momentum ini juga sebenarnya bagian awal pihaknya, di mana diketahui saat ini ada *Training Center* atau pemusatan latihan PSSI, mungkin saja ada pemain U-15 ini memiliki talenta talenta yang baik masuk ke jajaran nasional itu. Karena beberapa anak-anak asal mitra IKN termasuk PPU, ada yang masuk di kancah nasional bahkan main di Liga 1 dan 2 sepak bola Indonesia.

“Ini bisa menjadi motivasi bagi generasi-generasi muda kita. Sedangkan terkait dengan pendidikan olahraga usia dini seperti di Kaltim telah dilakukan dan tentu di Nusantara pun akan dilaksanakan hal serupa. Saya telah mencoba di tahun 2020 silam melakukan pendidikan



Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (Otorita IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

FOTO-FOTO

Sumber: Kedeputian Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat Otorita IKN







